

## Personalkosten

### Kategorie

Innere Verwaltung

### Kurzbeschreibung

Die Gemeinde Nottuln gibt zu viel Geld für das Personal aus!

### Erläuterung

Da die Personalaufwendungen, einer der höchsten Ausgabe Posten ist, bin ich dafür, dass die Gehälter gekürzt oder Personal entlassen wird !

### Kommentare

Ich finde, jede neu zu besetzende Stelle sollte genau überprüft werden. Es können sicherlich einige Neubesetzungen eingespart werden.

Ja genau! Besser noch alle rausschmeißen und nur noch ehrenamtliche Mitarbeiter in die Verwaltung!!!!

### Nachhaltigkeit

dauerhafte Einsparung  
Neue Arbeitslose

### Effizienz

Bearbeitungszeiten würden sich zwangsläufig verlängern

### Praktikabilität

- laufende Verträge schwer zu beenden  
- Tarifgebunden

### soziale Gerechtigkeit

nein

### Wirtschaftlichkeit

weniger effizientes Arbeiten möglich

### Zuständigkeit der Fachausschüsse

Haupt- und Finanzausschuss